

# ALMASSORA PRIORIZA LA MEJORA DE LOS BARRIOS PARA 2022

Con más de quince millones destinados a diferentes actuaciones en la playa, Corell, Fátima, Pío XII, Botànic o la Vila, el Ayuntamiento activará este año importantes obras

C.A.D. / CASTELLÓN

Con uno de los mayores presupuestos de la historia del municipio –43,3 millones de euros– el Ayuntamiento de Almassora ha empezado el 2022 con una toda una batería de proyectos e inversiones destinadas a mejorar la calidad de vida de sus vecinos.

«Ya hemos activado el presupuesto de la historia, con la mayor inversión de la historia, para atender proyectos históricos como los colegios Embajador Beltrán y Santa Quitèria, el IES Álvaro Falomir, la regeneración de Corell y Fátima o la pantalla verde de la playa, que no serían posibles sin las subvenciones de la Generalitat y la Unión Europea», ha destacado la alcaldesa, Merche Galí.

Así, el gobierno local que forman PSPV y Ciudadanos y que encabeza la socialista destinará hasta el 85% de la partida reservada para inversiones reales a la mejora y mantenimiento de algunos de los barrios de la localidad.

En concreto, Fátima, Corell-Boqueras, Botànic, la playa, la Vila y Pío XII absorberán 15.182.898,3 euros de los 17.750.267,66 euros para mejoras de calado en sus respectivos entornos en un presu-

puesto global que alcanzará los 43.359.107,48 euros frente a los 35.161.135,36 euros de 2021.

Algunas de las actuaciones más destacadas son la adquisición de parcelas para la futura construcción de la pantalla verde entre el polígono del Serrallo y las viviendas más cercanas a él de la playa, la segunda fase de peatonalización de la Vila, la mejora de accesibilidad, red de suministros y paisaje de Fátima, Botànic, Corell y Pío XII o la apertura de un nuevo tramo de la avenida Mediterránea de la playa.

También otras zonas del municipio acogerán importantes mejoras, como la avenida José Ortiz, que estrenará parque urbano; la avenida Castellón, que acogerá la ordenación del aparcamiento y la creación de un nuevo carril bici; nuevas mejoras de accesibilidad en los polígonos o el mirador que se construirá en Santa Quitèria.

Las mejoras en las infraestructuras educativas también proseguirán durante este ejercicio a través del programa Edificant de la Conselleria de Educación. Así, las obras de nueva construcción del CEIP Santa Quitèria que arrancaron el año pasado contarán con un presupuesto de 1,6 millones para este 2022. Lo mismo ocurrirá con



ALMASSORA ESTÁ HACIENDO UNA FUERTE INVERSIÓN EN LA PEATONALIZACIÓN DE LA VILA. C.A.D.

## EDIFICANT SIGUE LAS OBRAS EN LOS CEIP SANTA QUITÈRIA Y EMBAJADOR Y LLEGA AL IES FALOMIR

el proyecto de derribo y nueva construcción del CEIP Embajador Beltrán –también en marcha–, que cuentan con una partida de 4,5 millones. El IES Álvaro Falomir empezará por su parte las obras de derribo y nueva construcción con un presupuesto de 3,3 millones. Mientras que el Ayuntamiento y la Generalitat contemplan invertir más de medio millón en la mejora

de las instalaciones del CEIP Cardenal Cisneros.

Cabe también destacar que la construcción de la nueva comisaría es otro de los proyectos estrella que Almassora está llevando a cabo este año.

La reforma del antiguo Instituto de Calidad de la Edificación para convertirla en la nueva comisaría de la Policía Local asciende a 578.234,8 euros.

El edificio sumará 216,27 metros cuadrados a los 427,42 actuales para incrementar el aprovechamiento de un centro que compartirán la plantilla y la ciudadanía. Ésta accederá por la fachada principal, la más visible tras la eliminación de la valla que bloquea el paso en la actualidad. En el centro quedará el espacio central para formación y

reuniones de policía, con despachos en los extremos, mientras que las inmediaciones del recinto contarán con depósito de vehículos, zona de entrenamiento deportivo, aparcamiento de motos y vehículos y varias zonas ajardinadas.

## IMPUESTOS CONGELADOS

Este año, además, el Ayuntamiento de Almassora, que cuenta con uno de los Impuestos sobre Bienes Inmuebles (IBI) más bajos de la provincia para localidades de más de cinco mil habitantes, mantendrá los impuestos y las tasas municipales congelados, de forma que los ciudadanos no vean incrementada la carga fiscal en medio de la crisis sanitaria, económica y social provocada por la pandemia del coronavirus, que seguirá presente durante este año.

**ALMASSORA**

**AVANZA**

EN 2022

CON LOS **PRESUPUESTOS**

**MÁS ALTOS** DE SU HISTORIA

 **Almassora**